

# Expo de Trois-Rivières: plus de 55 000 visiteurs pour la 109e édition



Publié le 13 juillet 2014

Expo de Trois-Rivières

TC Media - Audrey Leblanc

ÉVÉNEMENT. La 109e Exposition agricole de Trois-Rivières a attiré plus de 55 000 visiteurs du 3 au 12 juillet. Il s'agit d'une hausse de participation de quelques milliers de personnes comparativement à l'an dernier.

«On est très satisfaits, d'autant plus qu'on savait que notre événement se déroulait en même temps que le FestiVoix, qui attire aussi des milliers de spectateurs par jour. On visait au moins le même taux de participation que l'an dernier, alors on peut dire que c'est mission accomplie», se réjouit la directrice générale de l'Exposition agricole de Trois-Rivières, Marie-Ève Roy.

Cette dernière admet que le succès de cette 109e édition est en grande partie dû à la belle température des derniers jours. Parmi les moments forts cette année, elle met en lumière les spectacles de motocross, de lutte et de chevaux attelés.